

Hommage à Gérald Lasalle

Le décès du Dr Gérald Lasalle est survenu le 28 février dernier. Après avoir œuvré en médecine familiale, il s'est progressivement intéressé à l'éducation médicale et à la gestion hospitalière. À l'Université, il a joué un rôle de tout premier plan dans la création de l'Institut d'administration hospitalière devenu, par la suite, le Département d'administration de la santé de la Faculté de médecine. L'influence qu'il exerçait dans ces milieux l'a amené à participer à la création de l'Association des hôpitaux du Québec dont il a par la suite assumé la présidence. Il a poursuivi sa carrière en s'impliquant étroitement dans la création de la Faculté de médecine de l'Université de Sherbrooke où il a continué de faire montre d'un remarquable leadership. Les plus anciens d'entre nous se souviendront du rôle de toute première importance que Gérald Lasalle a joué dans l'acquisition des espaces (lacs et boisés) qui constituent maintenant la Station de biologie du Département des sciences biologiques. Cet homme affable, disponible et généreux sera regretté longtemps en plus d'un milieu.